

Cuba décerne l'Ordre du Mérite sportif aux recordmen de vitesse sur mer entre Key West et La Havane



La Havane, 24 février, (RHC).- L'équipage de la vedette rapide Apache Star s'est vu décorer ce mercredi de l'Ordre du Mérite sportif que décerne le Conseil d'État de Cuba.

Le pilote allemand Roger Klüh, le navigateur français Damien Sauvage et les Étatsuniens, Mark Mcmanus et John Pompei ont mérité cette distinction pour avoir battu le record de vitesse sur mer entre Key West, au Sud de la Floride, et La Havane.

L'accord du Conseil d'État de la République de Cuba souligne qu'il a été décidé de reconnaître la volonté de cette équipage de «resserrer les liens de fraternité, d'amitié et de coopération entre les peuples de Cuba et des États-Unis»

«C'est un moment très important et émouvant de ma vie et je voudrais dire merci à tous ceux qui m'ont aidé à établir ce record après trois ans de préparation» a déclaré Roger Klüh.

Malgré des défaillances techniques, de hautes vagues et un soleil étouffant qui les a harcelés durant toute la traversée, ces quatre hommes ont réussi à parcourir, le 1er août dernier, les 90 miles qui séparent cet îlot au Sud de la péninsule de la Floride et la capitale cubaine en seulement une heure et 45 minutes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/85333-cuba-decerne-lordre-du-merite-sportif-aux-recordmen-de-vitesse-sur-mer-entre-key-west-et-la-havane>



Radio Habana Cuba